



Für Sie in den Kreistag.

Marcus Schmitz

Wahlbezirk Nümbrecht I



Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

wir alle sind Patienten.

Dieser Satz verbindet uns – denn früher oder später sind wir auf eine funktionierende medizinische Versorgung angewiesen. Doch genau daran mangelt es zunehmend – auch bei uns im Oberbergischen Kreis. Rückmeldungen aus der Bevölkerung bestätigen mir das täglich.

Die Realität zeigt ein anderes Bild als viele Statistiken: Wer krank ist, wartet zu lange, findet keinen Haus- oder Facharzt – oder steht vor geschlossenen Praxistüren, weil Nachfolger fehlen.

Ich kandidiere für den Kreistag, weil ich überzeugt bin: Wir können mehr tun – und wir müssen es jetzt tun. Mit Erfahrung in medizinischer Software, unternehmerischem Denken und meinem Engagement im Aufsichtsrat unseres MVZ Nümbrecht bringe ich das Rüstzeug mit, um gezielt Lösungen anzugehen.

Konkret heißt das: EHRliche Bedarfsplanung, digitale Angebote wie Telemedizin, spürbare Entlastung für Mediziner*innen - damit der Fokus wieder auf den Patient*innen liegt. Ich setze mich mit Nachdruck dafür ein, dass Gesundheit bei uns nicht zum Glücksfall wird, sondern verlässlich bleibt – heute und in Zukunft. Denn wir alle sind Patienten.

Verlässliche Versorgung braucht Engagement –
und Ihre Stimme am 14.9.2025.

Herzlichst,

Marcus Schmitz



Gerne für Sie da.

✉ kontakt@oberberg-gestalten.de

☎ 02293 8192740 | 0151 59011340

🌐 www.oberberg-gestalten.de

📷 instagram.com/oberberg_gestalten

über mich

55 Jahre, evangelisch, Familienvater aus Nümbrecht, Geschäftsführer, Aufsichtsrat im MVZ Nümbrecht, Kandidat für den Kreistag 2025
Hobbys: Wandern, Reisen, Familienzeit und Kultur